

学校だより 朝日丘

令和6年12月20日

水見市立朝日丘小学校
水見市朝日丘3番1号 TEL:74-8422 FAX:74-8423

改めて感謝申し上げます

右のイチョウの写真は、12月2日に撮影したもので、葉が真っ黄色になっていました。イチョウの葉には、緑の色素のクロロフィルと黄色の色素のカロチノイドが混在しており、気温が低くなると、緑の成分だけが分解されて少なくなっていました。最終的には、カロチノイドだけが残り、黄色になります。今年は暑い日が続きましたので、例年よりも、ゆっくり紅葉が進んだようです。この週は天気が悪い日が続き、週末にはすっかりと落葉してしまいました。1週間前のイチョウと比べると色の違いがはっきりします。(カラー写真はホームページでご覧いただけます。)

晴れている日には、子供たちを迎えるながら、落ち葉の掃き掃除をしてきました。私は、この掃き掃除が楽しくてなりません。気持ちが伝わるかどうか分かりませんが、大好きな朝日丘小学校に自分が存在しているという喜びを朝から感じることができます。

能登半島地震から、1年が過ぎようとしています。大変な苦労をなさった方もおられることでしょう。また、多くの方からの支援に温かみを感じた年でもありました。

保護者の皆様には、大変お世話になりました。改めて感謝申し上げます。本当にありがとうございました。残り少ない2024年が、皆さんにとってよい締めくくりとなりますようお祈り申し上げます。2025年もどうぞよろしくお願ひいたします。



<12月2日撮影>



<11月26日撮影>

「世界寺子屋運動」キックオフ

水見ユネスコ協会の方々が来校され、6年生と一緒に、「ユネスコ世界寺子屋運動・書き損じはがき回収」キャンペーンの開始式を行いました。「世界寺子屋運動」は、世界中の人たちが読み書きできる世界を目指し、日本ユネスコ協会連盟が1989年から行っている教育支援活動です。



書き間違えてしまった年賀はがきや、使いそびれた官製はがき、商品券、プリペイドカード等がお手元にありましたら、ぜひご寄付いただきたく思います。よろしくお願ひします。

ホームページに掲載した写真より

